



Felipe VI: «Los abogados os habéis convertido en los actores principales de la sociedad civil»

El **Rey Felipe VI** ha **inaugurado** hoy los actos de conmemoración del **425** aniversario del **Colegio de Abogados de Madrid** (ICAM), que se van a desarrollar a lo largo de esta semana. En el acto, que se ha celebrado en el Teatro Real de Madrid y ha congregado a más de **1.500 personas**, Don Felipe ha presidido el **juramento** o **promesa** de **350 jóvenes** que se incorporan al ejercicio profesional de la abogacía.

Tras la lectura del juramento por parte de los nuevos letrados, **Felipe VI** ha recibido un **cuadro conmemorativo** de sus **25 años como Colegiado de Honor** del ICAM, “recuerdo que guardo con mucho cariño y como permanente símbolo de respeto y aprecio por el Colegio de Madrid y por la profesión”.

En su intervención, el monarca ha afirmado que “a lo largo de los siglos, los **abogados** os habéis convertido en **actores principales de la sociedad civil**, escribiendo en muchas de las mejores páginas que han ido conformando la **historia de España**; las más notables en lo que respecta a avances del **Estado de Derec**

...